



CÉRÉMONIE

# La Baule-Escoublac rend hommage à Elisabeth II d'Angleterre

Publié le 19 septembre 2022

Ce lundi 19 septembre 2022 auront lieu à Londres les funérailles de la Reine d'Angleterre Elisabeth II. La défunte souveraine aura marqué l'Histoire. Afin de lui rendre hommage, la Ville de La Baule-Escoublac a décidé de s'associer symboliquement à la peine du peuple britannique : pour cette journée son hymne national remplacera la musique d'attente habituelle de l'accueil téléphonique et le message sera diffusé en français et en anglais. Tous les drapeaux de la commune seront également mis en berne.

## LA BAULE-ESCOUBLAC PAYS TRIBUTE TO HER MAJESTY THE QUEEN ELISABETH II

This monday, on september 19th, 2022, will be held Her Majesty the Queen Elisabeth II's funeral. The deceased monarch has marked her time and story. So has to pay tribute to her, La Baule-Escoublac's city has decided to associate itself symbolically to the Britains' pain : on this day, the english national hymn will replace our usual reception music and the message will be braodcasted in french and english. All the flags of the town will also be at half-mast.